

NYARIOS

Tim Patroli Perintis Presisi Polresta Bandara Soetta Menyisir Area Perimeter Selatan

Sopiyan Hadi - TANGERANG.NYARIOS.COM

Aug 4, 2024 - 12:16



TANGERANG - Tim Patroli Perintis Presisi (TPPP) Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta), Tangerang menyisir area Perimeter Selatan pada Minggu (4/8) dini hari.

Kasat Samapta Polresta Bandara Soetta Kopol Indriyanto mengatakan, patroli

yang dilakukan personelnya itu merupakan kegiatan rutin yang ditingkatkan untuk kamtibmas kondusif.

Selain itu, kata dia, juga bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat atau pengguna jasa Bandara Soetta yang melintas di Perimeter Selatan.

Kemudian, mencegah terjadinya kejahatan jalanan seperti curat, curas, curanmor serta yang bersifat konvensional. Balap liar, geng motor, tawuran antar-warga, remaja atau pelajar, vandalisme.

Selanjutnya, mengantisipasi adanya kegiatan yang mengganggu penerbangan seperti drone, laser, pembakaran sampah yang mengganggu proses take off/landing pesawat, miras dan penyalahgunaan narkoba.

Menurut dia, pada kesempatan itu pihaknya juga mengimbau masyarakat bila melihat atau mengalami gangguan kamtibmas agar segera melapor ke kepolisian terdekat untuk segera ditindaklanjuti sesuai prosedur.

Terakhir, dirinya pun mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman, serta damai guna menyongsong Indonesia Emas.

"Situasi kamtibmas di wilayah hukum Polresta Bandara Soetta hingga saat ini berlangsung aman kondusif," tandas Indriyanto didampingi Ipda Syahlani, Brigadir Ronald, Briptu Danil dan Briptu Kamal

Aris Saputra, salah satu warga mengapresiasi patroli TPPP Polresta Bandara Soetta. Menurut dia, kehadiran dan pesan kamtibmas dari pihak kepolisian tersebut sangat bermanfaat bagi masyarakat.

"Terima kasih kepada bapak-bapak Polisi, kami merasa aman melintas di Perimeter Selatan," kata Aris yang mengaku pulang kerja dari Tangerang dan hendak pulang ke Kalideres, Jakarta Barat tersebut. (Hms/Hadi)